

## La Escuela 23 de Quebracho impulsa un innovador proyecto que pone en el centro “las emociones al escenario”

General



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-23-de-quebracho-impulsa-un-innovador-proyecto-que-pone-en-el-centro-las-emociones-al-escenario\\_16082.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-escuela-23-de-quebracho-impulsa-un-innovador-proyecto-que-pone-en-el-centro-las-emociones-al-escenario_16082.php)

**LA ESCUELA 23 DE QUEBRACHO IMPULSA UN INNOVADOR PROYECTO QUE PONE EN EL CENTRO 'LAS EMOCIONES AL ESCENARIO'**

*General*

*La Escuela 23 de Quebracho impulsa un innovador proyecto que pone en el centro “las emociones al escenario”*

**La Escuela 23 de Quebracho lanza un proyecto pionero que lleva "las emociones al escenario" y transforma la educación.**

## **Actividades de Verano en Paysandú: Un Proyecto Emocional en la Escuela 23 de Queacho**

En el departamento de Paysandú, ocho escuelas están llevando a cabo actividades en el marco del Programa de Escuelas de Verano, con la participación de aproximadamente 500 alumnos. Cada institución ha desarrollado un proyecto previamente presentado por el equipo docente ante la Inspección Departamental de Primaria.

### **“Las emociones al escenario: alegría y tristeza”**

La Escuela 23 de Queacho, una de las tres que se sumó al programa desde el interior departamental, está enfocada en el proyecto titulado “Las emociones al escenario: alegría y tristeza.

Segunda edición”.

La maestra directora Valeria Menéndez compartió detalles sobre la iniciativa con EL TELEGRAFO, destacando que “recibimos de lunes a viernes entre 50 a 60 niños de inicial y primaria de las escuelas 23, 97 y del jardín de infantes 109 de Queacho”.

### **Un Equipo Dedicado**

El equipo de trabajo está compuesto por cinco personas, incluyendo docentes y personal no docente.

Además, cuentan con el apoyo de un niño asistido por una asistente personal, quien contribuye al desarrollo del proyecto.

La propuesta educativa incluye rotaciones entre los docentes involucrados: la maestra Menéndez, la maestra Alejandra Díaz y el profesor de Educación Física Henry Trinskenchú.

### **Objetivos del Proyecto**

El objetivo principal es fomentar la imaginación, autonomía y competencia creativa de los niños.

La directora Menéndez explicó que la meta de aprendizaje es que los niños logren desarrollar sensibilidad, creatividad y valoración de los hechos artísticos, lo que les permitirá elevar su autoestima y regular sus emociones.

“Es fundamental considerar este bello arte para reforzar la oralidad de los niños y facilitar la comprensión del juego de roles”, agregó.

Con este valioso enfoque, la Escuela 23 de Queacho se posiciona como un referente en la educación emocional, promoviendo el desarrollo integral de los alumnos durante el verano.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# LA ESCUELA 23 DE QUEBRACHO IMPULSA UN INNOVADOR PROYECTO QUE PONE EN EL CENTRO 'LAS EMOCIONES AL ESCENARIO'

*La escuela 23 de quebracho impulsa un innovador proyecto que pone en el centro las emociones al escenario*

## Tags

*queacho, escuela, escuelas, docente, emocional, emociones, actividades, escenario, programa, alumnos, proyecto, maestra*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *Iniciativa de la Escuela 71: Promoviendo una vida saludable a través de la nutrición y el ejercicio*
- 3.8 \*** *La Escuela 1 impulsa el innovador proyecto "Tejiendo sueños" como parte de su oferta para el programa de verano*
- 4.4 \*** *Un colorido homenaje artístico para conmemorar el centenario de la Escuela Rural 16*
- 4.1 \*** *La Escuela 8 conmemora un legado de 128 años en una emotiva celebración a lo largo de dos días*
- 4.0 \*** *La Escuela No 67 de Pueblo Olivera se destaca a nivel nacional con un innovador proyecto sustentable que marca el rumbo de la educación del futuro*
- 3.9 \*** *Familias de estudiantes de las escuelas 33 y 107 realizan un corte de calle exigiendo respuestas urgentes*
- 4.3 \*** *Ocho instituciones educativas se suman al innovador Programa Verano Educativo*

**3.8 \*** *La Escuela 16 de Cerro Chato conmemora su centenario en una emotiva ceremonia llena de recuerdos y tradiciones*

**4.9 \*** *Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución*

**4.8 \*** *Escándalo en el barrio Colón: un docente renuncia tras denuncias de abuso y la educación primaria abre una investigación*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo